

la ville est à **VOUS !**

ASSISES CITOYENNES POUR MARSEILLE

De plus en plus de Marseillais se sentent abandonnés. La misère et le chômage sont toujours plus importants et les besoins sociaux, d'emplois de culture sont immenses. Les attentes populaires sont fortes et légitimes. Or les seules réponses apportées pour l'instant nous mènent droit dans le mur. Aux responsabilités dans notre ville depuis presque vingt ans, la droite continue, tête baissée, de vendre et privatiser Marseille, de déposséder les habitants de l'espace public et d'exclure un nombre croissant d'entre eux. Pour le PS, il n'est question que de casting, nourrissant l'idée qu'un candidat providentiel suffirait à régler les problèmes à la place des citoyens. L'expérience montre pourtant le contraire : non seulement les problèmes demeurent mais Marseille se transforme contre son peuple.

La reconquête de la chose publique, de l'intérêt général, est un enjeu primordial. L'implication et l'intervention du peuple est une nécessité pour qu'une Révolution citoyenne voit le jour. A Marseille, nous proposons des Assises citoyennes pour dessiner un nouvel avenir, avec et pour les habitants. Nous voulons associer l'ensemble des citoyens, associatifs, syndicalistes, avec l'ambition de rassembler le peuple marseillais. La citoyenneté, comme la démocratie, ne commencent pas avec les campagnes électorales et ne s'arrêtent pas au moment du vote.

C'est d'ailleurs dans ce sens que, depuis quatre ans, le Front de Gauche travaille à Marseille. Des quartiers Nord au Sud de Marseille, son implantation est réelle et doit représenter une alternative politique concrète et radicale pour les habitants de la ville.

Sur une ligne de rupture avec l'austérité, porteuse de transformation sociale et écologiste, le Front de Gauche proposera plusieurs axes de travail afin de construire un projet global. Services publics, transports, gestion de l'eau, logement, emploi, écologie, solidarité, culture, droits des femmes, voici quelques-uns des sujets que nous souhaitons soumettre à la réflexion.

Des groupes de travail thématiques, des assemblées citoyennes vont se tenir, dès maintenant, pour permettre en septembre la tenue d'Assises pour Marseille qui rendront compte de ce vaste chantier auquel nous vous invitons.

**PRENEZ LE POUVOIR !
REJOIGNEZ LE FRONT DU PEUPLE !**

LA PREMIÈRE INITIATIVE SUR LES SERVICES PUBLICS AURA LIEU LE

VENDREDI 29 MARS 18h30
MAISON DE QUARTIER
12, boulevard DUGOMMIER (13001)

**FRONT
DE GAUCHE**